

市内にあるさまざまなサークルのイキイキとした活動を紹介します。

みんなが主役!

# な か ま サークル仲間 vol.32

## 子どもたちの可能性を育てる「豊畠スポーツ少年団」

豊畠スポーツ少年団は、約50年前に市のスポーツ少年団が組織されたのに合わせて、野球チームとして結成されました。スポーツを通して礼儀正しく、あいさつができる子どもを育てる目的に、小学校2年生から6年生までの男女20人が活動しています。

実戦で選手が育ってくれることを期待して、年間約20大会に参加し、練習試合も盛んに行っています。競った試合では気持ちが弱くなると負けてしまうので、全員で大きな声を出し、気持ちを強く持てるようにしています。そのため、粘り強く最後まで諦めないチームになりました。チームには足の速い選手が多く、練習でも走ることに力を入れているため、足を生かした試合展開が多いのも特徴です。



実戦から学ぶ

### サークルデータ

活動場所／豊畠小グラウンド

活動日／毎週土・日曜日

午前8時30分～午後5時



今年は地区の大会を勝ち抜き、県の新人戦にも出場することができました。一つ一つ試合に勝って、また県大会に出場することを目標にしています。

小学生の時期はいろいろなことを経験することで、子どもたちの将来の可能性が広がるため、野球以外にバドミントンやサッカー、ドッジボールなども行っています。野球に興味がある人はもちろん、外で体を動かすことが好きな人も見学や体験に来てみませんか。